
一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧

§１４番 稲 次 誠 （かこがわ市民クラブ） 【一括方式】

１．パブリックコメント手続の評価と今後の対応について

（１）現在のパブリックコメント手続に対する評価と課題について

（２）パブリックコメント手続実施の情報発信について

２．バリアレス縁石の導入について

（１）現状のバス乗降に対する課題と今後の対応について

（２）バリアレス縁石の導入について



§１１番 藤 原 繁 樹 （加古川市議会志政加古川） 【一問一答方式】

１．加古川市一般廃棄物処理基本計画の進捗状況について

（１）ごみの焼却処理量削減の要因について

（２）ごみの焼却処理量削減目標について

（３）事業系紙類搬入規制について

（４）食品ロスの更なる展開について

（５）指定袋導入について



§３番 岡 田 妙 子 （公明党議員団） 【一括方式】

１．高齢者肺炎球菌ワクチンの救済措置の必要性について

（１）定期接種対象者の接種率

（２）定期接種を受けることで、どれぐらいの医療費削減効果があるか

（３）定期接種の助成を受けていない方への救済措置の必要性について

２．小中学校の荷物の重量化に伴う健康影響と対策について

（１）子供の通学荷物の重量化について学校ではどのように把握し、対応して

いるか。

（２）荷物の軽量化の推進について

（３）置き勉に関する見解について



§１３番 谷 真 康 （かこがわ市民クラブ） 【一括方式】

１．７月の西日本豪雨を教訓とした加古川市の防災について

（１）市民の防災意識高揚並びに防災訓練について

（２）町内会との連携について

（３）障害者や高齢者の避難訓練について


